



9月は全国労働衛生週間の準備期間です

SKM 通信9

www.kk-sakuma.com

令和6年9月2日(月)

発行:株式会社サクマ広報室

〒174-0043東京都板橋区坂下2-32-27
TEL03-3558-7316 FAX03-3558-7317
E-mail sakuma@kk-sakuma.com

今月の予定

- 9/01~9/30: 全国労働衛生週間 (準備期間)
- 9/01 (日): 防災の日
- 9/07 (土): 村瀬業務店安全大会
- 9/16 (月): 敬老の日
- 9/17 (火): 十五夜
- 9/19 (木): 雄健工業総会
- 9/22 (日): 秋分の日
- 9/27 (金): サクマ安全協議会

- ①現場安全設備の確認
 - ②安全保護具の点検
 - ③トロウエルの点検
 - ④職人さんの顔色確認
 - ⑤作業適正配置の確認
- を実施します。各職長さんは番頭と一緒に現場での点検活動をお願いします。また、仕事に臨む姿勢として日頃から次の点

厚生労働省では、毎年10月1日から1週間で「**全国労働衛生週間**」と名付け、この期間に労働者の健康管理や職場環境の改善など『労働衛生』に関する国民意識の向上と、職場の自主的な活動を促し、労働者の健康を確保することを目的として、毎年実施しています。そして全国労働衛生週間の実効を上げるため、**9月1日～9月30日**を「**全国労働衛生週間準備期間**」としています。そこで(株)サクマでは、この準備期間に『日常の労働衛生活動』の総点検を行います。具体的には番頭社員による各現場でのパトロールにおいて

①十分な睡眠の確保
②朝食を必ず摂る
③深酒をしない

我々土間職人の仕事は「待たない」の非常に過酷で厳しい仕事です。少しの体調不良が、大きな事故につながってしまうかも知れません。日頃から規則正しい生活を心がけましょう。また仲間への体調にも気を配ってください。特に職長は、各職人さんとのコミュニケーションを取り顔色チェックを実施し「我々の仲間から誰一人のケガ人も出さない」という強い意識をもって現場に臨んでください。ご安全に!



10.1・7 全国労働衛生週間



に留意してください。
「待たない」の非常に過酷で厳しい仕事です。少しの体調不良が、大きな事故につながってしまうかも知れません。日頃から規則正しい生活を心がけましょう。また仲間への体調にも気を配ってください。特に職長は、各職人さんとのコミュニケーションを取り顔色チェックを実施し「我々の仲間から誰一人のケガ人も出さない」という強い意識をもって現場に臨んでください。ご安全に!

9月1日は防災の日
この震災は約10万5千人の死者行方不明者を出し、日本史上最悪の被害をもたらしました。その記憶を胸に、防災意識を喚起するために2009年(昭和35年)の閣議で9月1日が防災の日に制定されました。皆さんの災害対策は大丈夫ですか?まずはハザードマップで災害危険区域を確認しましょう。そして防災グッズ(飲料水・食料・懐中ラジオ・救急衛生用品など)を備え、家族で避難場所を共有しておきましょう。参考に「わがまちハザードマップ」のQRコードを掲載しますのでアクセスして見てください。

社長の一言 職人一人ひとりの健康と安全が会社の財産である

9月 誕生日の皆さん

飯島 武司 さん
井上 佑輝 さん
嘉手納 勇 さん
川満 一 さん
熊坂 悠 さん
武島 一樹 さん
立津 憲和 さん
富濱 タビオス さん
波平 哲史 さん
前泊 正博 さん
前泊 慎也 さん
山口 和義 さん
安本 辰徳 さん

HAPPY BIRTHDAY!

8月の★GOOD・JOB

青木あすなろ建設 久喜江面物流倉庫
※5F建て延床面積約 29,332㎡
レベル精度が良く、打継ぎジョイントが特に綺麗に仕上がっていると所長より高い評価を得た。
施工班: 国古職長・高波職長・知念職長
仲村業職長・武島職長 他

8月のNG・JOB (T-T)

大林組 ADEKA久喜 (レベル不良)
大成建設 中外製薬宇都宮 (仕上り不良)
清水建設 南池袋二丁目 (仕上り不良)
JFEシビル 拓洋習志野 (押え不良)

NG・JOBに思うこと(再掲示)

NG・JOBは文字通り良くない仕事であるがその内容は様々である。天候や下地の状況、第三者による不具合など不可抗力によるものは説明もできるが、腕の悪さからくるクレームは対処のしようが無い。職人であるならば、自分の仕事の出来は理解していると思ふ。最低限クレームが出ないよう精度を守る腕は身に付けなければならない。正直、全くクレームの無い職人とそうでない職人は決まっている。厳しい言い方をすれば、そこには報酬の格差をつけるべきとも考える。いずれにせよ現場が受け取ってくれる良い仕事をして初めて職人と言えるのではないだろうか。



◆長野出張お疲れ様でした

8月20日より長野駅前立体駐車場工事に池村班・長濱班・飯島班のメンバーが行って来ました。約1万2000㎡のハケ引き仕上り〇型リング仕上りを12日間掛けて施工。長野からは国仲さん・仲里さんの応援、途中伊良皆班の3名に緊急応援対応を頂き、無事完了しました。

皆さんお疲れ様でした。(感想は予想です)

・武司「ハケ引きならオレでしょ」
・晃「出張とこでも行きます」
・良和「運みます」
・豊「舟盛茶テトラ」
・優斗「痛風地獄ラ」
・聖夜「焼き物ラ」
・タビオス「ラブ」
・武司「ハケ引きならオレでしょ」

編集後記

9月になりました。秋が深まると信州の新蕎麦...ですが個人的には長野駅前のピーカーに入った点滴ドリンクが気になります。(編集・文責 岡部 聡)